
8 Pièces

370 m²

Réf. 2_10005

1 150 000 €

Flayosc
Maison à vendre (83780)
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Authentique  mas  datant  du  18ème,  entièrement  rénové  avec  une

superbe vue sur le village. Le mas est implanté sur un terrain d'env. 1,2

hectare à pied du centre. La propriété comprend une maison principale

(260m2)  avec  2  appartements  indépendants,  un  garage  avec  carport

(60m2),  un pool-house (33m2),  une piscine 14x7m et  un cabanon.  La

maison  est  entourée  de  beaux  arbres,  oliviers  et  lavande.  Depuis  les

terrasses,  vous  apprécierez  la  vue  sur  le  village.  La  maison  principale

comprend 3 niveaux. Au rez-de-chaussée se trouvent : un salon TV, un

espace bureau, une salle de bains avec toilets, un ...

Authentic mas dating from the 18th century, entirely renovated with a beautiful view

on the village. The mas is set on a plot of appr. 1,2 hectares on walking distance to

the  town  center.  The  property  comprises  of  a  main  house  (260m2)  including  2

independent  guest  appartments,  a  garage  with  a  carport  (60m2),  a  poolhouse

(33m2), a swimming pool of 14x7m and a cabanon. The house is surrounded by

old trees, olive trees and lavender. From the terraces there is a great view on the

village.  The main  house comprises  of  3 levels.  On the ground floor  there  is  a  TV

room, an office space, a bathroom ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES
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